



Le point sur...



L'ancienne mairie-école accueille maintenant les tout-petits

La transformation de l'ancienne mairie-école vient de s'achever. Ce bâtiment remarquable, situé dans le quartier du Haut-Pays, témoin de notre patrimoine historique, a bénéficié ces derniers mois d'une rénovation ambitieuse. Il accueillera, dès septembre, le Relais des assistances maternelles et le service Petite Enfance.

Cette opération découle d'une volonté forte de la Municipalité de préserver le patrimoine de notre Ville, son charme et son caractère, tout en répondant aux besoins actuels. L'ancien local qui abritait les assistantes maternelles était en effet devenu trop

exigu. L'ancienne mairie-école, alors inoccupée, s'est imposée comme une solution cohérente pour optimiser la prise en charge de nos tout-petits. Spacieuse, la structure permet de regrouper le Relais et les services municipaux en un même lieu.

Ce nouveau pôle, que l'on a souhaité chaleureux, bordé d'espaces végétalisés, a été pensé pour mieux accompagner les familles, et offrir à nos enfants les meilleures conditions d'accueil et d'épanouissement.

Avec cette réhabilitation, nous valorisons notre histoire et construisons l'avenir !

Bien à vous

Didier Gonzales
Maire de Villeneuve-le-Roi



UN HÉRITAGE HISTORIQUE



1869 Mise en service de la mairie-école. Ecole mixte jusqu'en 1883.

1925 Transfert de la mairie dans l'Hôtel de Ville actuel.

1957 Transfert de l'école à Jean-Moulin. Réaménagement du bâtiment, qui accueillera successivement une mairie-annexe, un poste de police et le service petite enfance et enseignement.

2015 Transfert progressif des services au centre administratif. Lieu de stockage du matériel municipal.

2020 Lancement du projet de sauvegarde du bâtiment pour abriter le nouveau Relais petite enfance.

- **Mars 2024 à mars 2025. PRÉPARATION ET CONSOLIDATION DE LA STRUCTURE.** Curage, désamiantage, stabilisation du bâtiment.
- **Juillet 2024 à mars 2025. POSE DE LA NOUVELLE TOITURE.**
- **Août 2024 à avril 2025. REPRISE DE LA FAÇADE.** Avec la rénovation de l'horloge (à venir).
- **Décembre 2024 à août 2025. TRAVAUX D'INTÉRIEUR ET REMISE AUX NORMES.** Reprise des réseaux (électricité, plomberie), isolation et cloisons, faux-plafonds, peintures, sols, décoration, menuiseries.
- **Janvier et novembre 2025. CRÉATION D'ESPACES VÉGÉTALISÉS.**

4 millions d'euros de réhabilitation
AVEC LA PARTICIPATION DE
LA RÉGION ÎLE-DE-FRANCE : 850 000 EUROS



“ Le nouveau lieu, plus spacieux, adapté aux besoins actuels, offrira un cadre idéal pour l'accueil des enfants. ”

Dominique FOSSOYEUX, conseillère municipale déléguée à la Petite enfance



La structure accueillera les assistantes maternelles et les services de la Petite enfance. Le bâtiment comprend une grande salle de vie, des bureaux, des espaces de jeux intérieurs et extérieurs, ainsi qu'un jardin.

